

🦦🗫至 誠 学 舎 立 川 合 同 バ ザ ー の お 知 ら せ 🌭 💞

今年もまた至誠ホームのバザーの準備が始まっています。今年も昨年同様、法人の児童、保育、高 齢の3事業本部合同で行います。高齢者福祉事業充実のためにご協力いただくことと、他の事業につ いてもボランティアや地域の皆様に知っていただけるよう3事業本部が連携し地域の方々と交流をす ることを目的とします。

◆ 場 所:至誠ホーム けやき広場他

◆ 日にち:10月8日(土)

◆時 間:10:00~14:00

▶ 物品寄贈ご協力のお願い:

(衣類・タオル・シーツ 等) 新品

雑貨類

石鹸•洗剤



例年同様、地域の皆様方にもお楽しみいただける行事にしたいと計画中です。 なおバザーのご寄贈品は毎日受け付けておりますので、お届けいただければ幸いです。

- ◆ 寄贈品の受付期間 : 10月 3日(月) まで
- ◆ なお、事前の値付け作業の日の10月4日(火)、5日(水)そして予備日として6日(木)を予 定しています。皆様からご寄贈いただいた品物を仕訳をして値段を付ける仕事です。午前は10時 から12時、午後は13時から16時です。ご都合の良い時間帯をお選びください。大勢の皆様に お手伝いいただけますようお願いいたします。
- ◆ バザー当日の10月8日(土) は大勢のボランティアさんのお力が必要です。受付に申し込み用紙を ご用意いたしますので、事前にお申し込みください。ご協力どうぞよろしくお願いいたします。

👅 🍊 納 涼 大 会 の お 礼



今年も、錦のボランティアさんや大学生、専門学校生、高校生の皆様にお手伝いいただき、盛大に納 涼大会が行われました。無事に事故もなく楽しい一晩となったのも皆様方にお力をお貸しいただいたお かげだと心より感謝申し上げます。

暑いなか、またお忙しい中、時間を作っていただき、ありがとうございました。秋にはバスハイクも 予定しております。この行事にもお力をお貸し頂けますようよろしくお願いいたします。

## 3階に新しい仲間が増えました!

「メイちゃん」、「ジュンちゃん」に続き「ななちゃん」が3階に やってきました。来た当時は440gと本当に小さなうさぎさんでし たが、1週間で100グラムも増えたそうです。

ボランティアの皆様、とてもかわいいので是非一度会いに 行ってみてください。(女の子か男の子かまだ分からないそうす。)

タイトルのTuuliとはフィンランド語で「風」を意味します。皆様のもとにさわやかな風をお届けしたいと願っています。

〒190-0022 東京都立川市錦町6-28-15 Tel: 042-527-0035 Fax: 042-527-2646 E-mail: shisei-volunteer@shisei.or.jp HP: http://www.shisei.or.jp

連絡先

## 高校生・大学生のヤングパワー大活躍!

・ 先日、ボランティア 希望の女子高生からメールが届きました。 お越しいただきお話を伺いました。

夏休みだけの体験だけでなく、これ から月に1度くらいのペースでボラン ティアをしたいとのご希望でした。

今、ホーム喫茶に入ってくれている 大学生はやはり高校生の時からボランティア 🚣 を始め、大学では福祉を専攻しています。

この高校生も今月からホーム喫茶でボラン ティアデビューをします。皆様どうぞよろし くお願いいたします。

もうお一人は女子大生です。2年前 の高校生のころに、至誠ホーム バザーでお手伝いをしてくれ ました。

今年無事大学の社会福祉 学科に入学を果たし、夏から ボランティアを始めたい というご希望です。

介護の現場で活動をしたいとのことでフロア に入っていただくことになりました。

学生さんは学業最優先です。無理のない様に まずは月に1度の活動です。こちらも どうぞよろしくお願いいたします。

最後に立川女子高校茶道部の皆さんをご紹介します。ボランティア体験が部活の一部になっている そうです。例年はフロア活動でしたが、今回初めての試みとして、車いす清掃をお願いすることにし ました。今年は3年生が2名、2年生が1名、1年生が10名の総勢13名でした。第1グループは7月21 日から、第2グループは8月2日から各5日間の活動でした。

まず朝9時からは特養の朝の体操の送迎のお手伝いです。 ベテランボランティアさんたちにご指導を 仰ぎ、事故の無いように細心の注意を払いながらの活動は真剣そのものです。

そのあとは特養の車いすの清掃です。ブラシで大まかに汚れを落とし、そのあと高圧洗浄機を使っ て汚れを落とします。丁寧に洗剤をつけて座面やクッションを洗います。そしてタオルで水分を拭き 取り、太陽の力で乾燥させます。

> 出来上がった車いすをフロアに持っていくと、お年寄りが「太陽のにおいがするよ。」 「あったかくて気持ちいいね。」と、とても喜んでくださいました。車いすだけでなく、 椅子や点滴スタンドまでピカピカになりました。

立川女子高校茶道部の皆様、本当にありがとう ございました!来年もまたよろしくお願いいたします。



この8月から総務へ異動することになり、担当を離れることになりました。ボ ランティア担当としての1年8ヶ月ほどの間みなさまには大変お世話になりまし た。ボランティアさんの人数の多さや、多様な活動におどろきながら始めたお仕 事でしたが、活動の内容や性質は違えど、それぞれの方が持っているあたたかい おもいを感じながら、人として大切なことを学ぶ日々を送らせていただきました。 頼りない私にいつもやさしくしていただき本当にありがとうございました! ボランティアコーナーから離れてしまいますが、事務局にはおりますのでまた お目にかかれる機会もたびたびあるかと思います。 今後ともよろしくお願いいたします。

## これからどうぞよろしくお願いいたします。

8月からボランティア担当となりました、和田優子です。まだ慣れないことが多く ボランティアの皆様にはご迷惑おかけすることもあるかと思いますが、日々ボラン ティアの皆様が楽しく安心して活動できる力になれるよう、早く仕事に慣れること に努め、そして毎日皆様とお会いできる時間を楽しみにしております。何かありま した時は遠慮なくお声かけて頂けたら嬉しいです。どうぞ宜しくお願い致します。

